



## PPDB SD pertimbangkan tempat tinggal

Oleh Switzy Sabandar  
 HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Dasar seleksi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sekolah-sekolah dasar negeri di Kota Jogja pada 2011 turut memperhitungkan tempat tinggal siswa.

Rumus penerimannya, siswa yang tercatat sebagai penduduk dalam kota, usianya ditambah satu bulan. Adapun mereka yang tinggal dalam satu kecamatan dengan sekolah usianya ditambah dua bulan.

Kebijakan baru ini memungkinkan siswa sekolah di sekitar tempat tinggalnya. Demikian disampaikan Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja Edy Heri Suasana soal pertimbangan penambahan kualifikasi wilayah sebagai standar penerimaan siswa baru.

"Kasih jika seorang anak SD harus bersekolah di tempat yang jauh," tutur Edy, Senin (23/5). Selain itu, lanjut dia, pihaknya juga ingin mengusung kearifan lokal dalam pola pembelajaran di SD, salah satunya dengan mengutamakan aspek geografis semacam ini.

Pada penerimaan siswa tahun lalu, seleksi hanya didasarkan pada umur calon siswa. Siswa dengan umur paling tua diprioritaskan diterima, tanpa mempertimbangkan lokasi tempat tinggal.

Sidiq, Kepala SDN Jetisharjo mengaku baru mendengar wacana itu. Namun, informasi secara resmi dari Disdik Kota Jogja belum diterimanya. PPDB tahun lalu, SDN Jetisharjo memberi ruang siswa yang tempat tinggalnya berada dalam satu kecamatan. "Tapi kami tidak mempertimbangkan wilayah pada saat itu," tandasnya.

Ia menilai penetapan wilayah sebagai salah satu persyaratan, memiliki sisi positif dan negatif sekaligus. Positifnya anak-sekolah berdekatan dengan rumah. Negatifnya sekolah *pakewuh* (tidak enak) dengan siswa yang rumahnya jauh, tetapi keluarganya ada yang sudah masuk lebih dulu. "Kebanyakan sekolah dasar memiliki siswa yang bersaudara," tukas dia.

Zukhriyah, Kepala SDN Gondolayu mengaku belum mendapat informasi dari Disdik soal persyaratan wilayah sebagai kriteria seleksi PPDB. "Kami baru mengetahui

### SELEKSI PPDB SD KOTA JOGJA

**Pendaftaran: 1-2 Juli 2011**

Waktu: 08.00 WIB-11.00 WIB (Jumat) dan 08.00WIB-13.00 WIB (Sabtu)

Tempat: SD negeri masing-masing

#### Syarat

1. Menyerahkan akta kelahiran
2. Menyerahkan fotokopi kartu keluarga dan menunjukkan aslinya

**Pengumuman: 4 Juli 2011**

Waktu: 10.00WIB

**Daftar ulang: 4 Juli 2011**

Waktu: 10.00-13.00 WIB

Tempat: SD masing-masing

#### Syarat:

1. Mengisi formulir yang telah disediakan sekolah
2. Foto hitam putih ukuran 3x4 sebanyak empat lembar dan 4x6 dua lembar

#### Dasar seleksi

Berumur usia belajar

Penduduk Kota Jogja ditambah satu bulan

Penduduk kecamatan ditambah dua bulan

Jumlah siswa per rombongan belajar (rombel):

28 siswa

Sumber: Disdik Kota Jogja

tanggal pendaftaran melalui surat kabar," jelasnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005